

Información sobre Inmigración

Mayo 2017

MOVILIDAD LABORAL DE EXTRANJEROS EN BURGOS

1. Introducción.

Los extranjeros que llegan superan a los que se van por primera vez en 8 años.

Los 1.600 inmigrantes de 2016 suman un 30 % más de los que hubo en 2015. Otras 1.560 personas nacidas fuera y que vivían en la provincia de Burgos se marcharon a otro país.

Pese a la mejoría de saldo migratorio, la población foránea descendió en 156 personas. Desde 2009 se ha reducido de algo más de 38.300 a 32.200.

2. Datos de movilidad laboral de extranjeros en Burgos.

Hacia 8 años que Burgos no recibía más inmigrantes del extranjero de los que se iban a otros países. En 2016 se volvió a dar esta situación, inédita desde 2009, aunque el saldo positivo fue de apenas 40 personas (llegaron 1.600 frente a los 1.560 que se fueron).

Esto se debe a que el número de personas procedentes de otros países, según el INE, creció más de un 30% en el último año (de 1.226 a 1.600). Eso sí, ni una cosa ni la otra han conseguido que la provincia consiga incrementar o retener a la población residente nacida fuera de las fronteras españolas. Ésta volvió a descender en 156 personas. Una tendencia negativa que se prolonga ya desde 2009. Desde esa fecha se han perdido 6.090 personas de origen extranjero. En concreto, se ha pasado de 38.315 a 32.225.

3. Conclusiones.

Esta aparente incoherencia encuentra su explicación en que una parte de esta población decide abandonar la provincia para irse a otras zonas del territorio nacional en busca de un futuro mejor.

Se ha notado también un incremento de extranjeros que vienen a Burgos, especialmente procedentes de Venezuela y Colombia, que huyen de casos de conflicto político y por la eliminación desde el año pasado del visado obligatorio para aterrizar en la UE.

La percepción de que la economía española se está recuperando, junto a las dificultades que atraviesan en sus países de origen, está animando a más personas a venir a España. En cualquier caso, la crisis ha afectado más al empleo de la población extranjera, por trabajos inestables o por ser en sectores más afectados por la recesión como la construcción.